

tencioso-administrativo número 131/1980, interpuesto por el Instituto de los Hermanos Maristas, titular de la «Editorial Luis Vives», contra resolución del Tribunal Económico-Administrativo Central de 6 de febrero de 1980, en relación con el Impuesto sobre Sociedades, ejercicio 1974;

Resultando que la citada Audiencia se ha pronunciado sobre la cuestión debatida en los términos que se expresan en la parte dispositiva;

Considerando que concurren en este caso las circunstancias previstas en el artículo 105.1, a), de la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer la ejecución en sus propios términos de la referida sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Primero.—Desestimamos el recurso deducido por el Instituto de los Hermanos Maristas, titular de la «Editorial Luis Vives», contra la resolución del Tribunal Económico-Administrativo Central de veinte de febrero de mil novecientos ochenta, que desestimó el recurso de alzada interpuesto contra la del Tribunal Económico-Administrativo Provincial de Zaragoza de treinta de octubre de mil novecientos setenta y seis, en relación a liquidación en el Impuesto sobre Sociedades correspondiente al ejercicio económico de mil novecientos setenta y cuatro; resoluciones que confirmamos por ser acordes con el ordenamiento jurídico.

Segundo.—No hacemos expresa imposición de costas. Y así por esta nuestra sentencia lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 13 de mayo de 1982.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, Arturo Romani Biescas.

Ilmo. Sr. Director general de Tributos.

**16567** RESOLUCION de 22 de junio de 1982, de la Dirección General del Tesoro, por la que se dispone la celebración de la sexta subasta de pagarés del Tesoro correspondiente a 1982.

En cumplimiento de lo dispuesto en el número 1, 2, de la Resolución de 16 de abril de 1982, de la Dirección General del Tesoro, por la que se dictan normas en cumplimiento y desarrollo de lo dispuesto en los números 3, 1; 4, 3 y 7, de la Orden del Ministerio de Hacienda de 3 de abril de 1982 sobre emisión de Deuda del Tesoro, interior y amortizable, durante el ejercicio de 1982, esta Dirección General ha resuelto dictar la siguiente Resolución:

1. Fecha de emisión de los pagarés del Tesoro que, en su caso, se adjudiquen en la sexta subasta: 9 de julio de 1982.
2. Fechas de amortización de los pagarés del Tesoro que, en su caso, se adjudiquen en la sexta subasta: 7 de enero de 1983 y 8 de julio de 1983.
3. Fecha y hora límite de presentación de peticiones en las oficinas del Banco de España: Doce horas (una hora antes en las islas Canarias) del día 6 de julio de 1982.
4. Fecha de resolución de la sexta subasta de pagarés del Tesoro correspondiente a 1982: 8 de julio de 1982.
5. Fecha y hora límite de pago de los pagarés del Tesoro adjudicados en la subasta: Trece horas del día 9 de julio de 1982.

Madrid, 22 de junio de 1982.—El Director general, Juan Aracil Martín.

## MINISTERIO DEL INTERIOR

**16568** RESOLUCION de 7 de junio de 1982, del Gobierno Civil de Granada, por la que se hace público el acuerdo declarando la necesidad de ocupación de la manzana de casas donde se ubica el denominado «Baño de la Judería», de Baza.

Con esta fecha he dictado la siguiente resolución:

Examinado el expediente de expropiación forzosa de la manzana de casas donde se halla ubicado el denominado «Baño de la Judería», sito en la ciudad de Baza, de esta provincia, promovido por el Ministerio de Cultura cuya adquisición fue declarada de utilidad pública por Real Decreto 940/1978, de 27 de marzo, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 107, de 5 de mayo siguiente, y

Resultando que, para preservar estos valores de reforma o innovaciones perjudiciales, con fecha 8 de marzo de 1975 se declaró monumento histórico-artístico, de carácter nacional, el citado «Baño de la Judería», de la ciudad de Baza, siendo la descripción de los bienes a expropiar la siguiente:

Casa marcada hoy con el número 11 de la calle Acequita de Baza, que consta de dos cuerpos de alzada sobre la planta baja, con nueve habitaciones y una superficie de 45 metros cuadrados, que linda: Levante, la calle de Caniles; Poniente, herederos de Romuado Gallardo Muñoz; Norte, herederos de Antonio Moreno, y Sur, la calle de su situación.

De los antecedentes incorporados al expediente, resultan ser sus propietarios: Doña Manuela Padilla Sánchez, domiciliada en Cícha ciudad, en calle Caniles, número 19; doña Carmen Padilla Sánchez, domiciliada en Málaga, calle Marqués de Sonora, número 2; doña Dolores Padilla Sánchez, domiciliada también en Málaga, en el Colegio «Dulce Nombre de María», de la barriada del Palo; doña Isabel Padilla Sánchez, domiciliada en Alicantilla (Murcia), calle San Fernando, número 2, 4.º C; don José Padilla Sánchez, domiciliado en la calle Antana, número 11, de Baza; don Antonio Padilla Sánchez, domiciliado también en Baza, calle San Lázaro, número 2; doña Emilia Díaz Manzano, igualmente de Baza, con domicilio en la calle Barrio de la Felicidad, número 15; don Miguel Díaz Manzano, con domicilio en el callejón de Peña, número 13, de la misma ciudad, y doña María Díaz Manzano, domiciliada en calle Teodoro Baró, número 2, 2.º, 1.ª, de Malgrat de Mar (Barcelona).

Casa situada en la calle Acequita, marcada con el número 9, que consta de dos cuerpos de alzada sobre la planta baja, distribuida en varias habitaciones y que ocupa una superficie de 56 metros cuadrados, y linda: derecha, entrando, calle Acequita, en la que hace esquina; izquierda, Manuel Mañas Morenate y, en parte, José Barjicas; espalda, Casa del Baño, y frente, la calle de su situación.

De los antecedentes obrantes en el expediente, aparece como propietaria doña Piedad Molina Pérez, domiciliada en Baza, en la calle Peña, número 6, encontrándose alquilada a don Diego Lorente Lorenzo.

Finca sin número de la calle Acequia de la ciudad de Baza, señalada en algunos escritos con el número 7, que consta de dos habitaciones de obra y una de sótano, sobre parte de las cuales pisa la casa de José Barjicas, que ocupa la superficie de 24 metros cuadrados, y linda: derecha, entrando, casa de Piedad Molina Pérez; izquierda, José Barjicas; espalda, Casa del Baño, y frente, la calle donde se sitúa.

De los antecedentes obrantes en el expediente, aparece como propietaria doña Elia Sánchez Quirante, que la tiene alquilada a doña Isabel Cano Rodríguez.

Se sitúa en la calle Acequita, sin número, un local de negocio alquilado a don Antonio Montes Maestra.

Casa número 5, antes 1, de la calle Acequita, de Baza, compuesta de dos cuerpos de alzada sobre su planta baja, con 21 habitaciones y un descubierta sobre el área de 149 metros cuadrados. Linda: derecha o Levante, calle Caniles; izquierda o Poniente, calle de la Acequita; espalda o Sur, casa de herederos de Manuel Morenate Martínez, y frente o Norte, la calle de la Acequita.

La ocupa su propietaria doña Elia Sánchez Quirante, que también tiene alquilado un piso a su hijo político don Jesús Rodríguez Soler.

En cuanto a la parte referenciada como resto de la manzana, integrada por dos edificaciones sin número, situadas una en la calle de Caniles y otra en la calle Acequita, propiedad de doña Elia Sánchez Quirante, y, como consecuencia de no resultar factible su identificación por el Registro de la Propiedad de Baza, no expidió en su día certificación sobre dichos inmuebles.

Resultando que, oportunamente se abrió por plazo de quince días un período de información pública, como se acredita por el «Boletín Oficial del Estado» número 313, de 31 de diciembre de 1981; por el «Boletín Oficial» de la provincia número 132, de 12 de junio de 1978; por el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Baza según certificación suscrita por el Secretario con el visto bueno del Alcalde, con fecha 28 de junio de 1978, y en el periódico «Ideal», del día 7 del propio mes y año, a fin de que los interesados pudieran formular alegaciones sobre la procedencia de la ocupación o disposición de las fincas y su estado material o legal ante este Gobierno Civil; no recibiendo más que un escrito de doña Elia Sánchez Quirante relativo a los ocupantes de las casas 5 y 7 de la calle Acequita, de su propiedad, en el que hacía constar lo siguiente:

Casa número 7, alquilada en su totalidad a doña Isabel Cano Rodríguez

Casa número 5, un piso alquilado a don Jesús Rodríguez Soler; un local comercial alquilado a doña Ascensión Heras Martínez; otro local comercial alquilado a don Julián Lozano Rodríguez, y un molino a nombre de su esposo, don Alfonso García Navarrete que, en escrito posterior de la Dirección Provincial del Ministerio de Cultura, según datos facilitados por la Alcaldía de Baza, no existe actualmente tal molino;

Resultando que, finalizado el período de alegaciones, se solicitó el preceptivo informe de la Abogacía del Estado, evacuado en el sentido de que debía procederse a comorobar alguno de los datos relativos a los bienes objeto de ocupación, titulares y demás afectados, lo que se ha efectuado a través de los escritos dirigidos a la Dirección Provincial del Ministerio de Cultura y Ayuntamiento de Baza, que oportunamente fueron contestados e incorporados al expediente administrativo;

Vistos la Ley de 16 de diciembre de 1954, de Expropiación Forzosa y Reglamento para su aplicación de 26 de abril de 1957; la Ley de 13 de mayo de 1933, reguladora del Patrimonio Histórico Artístico, y el Decreto de 16 de abril de 1936, que la